

# 戸手

川崎市立戸手小学校



学校だより

No.9

令和7年1月8日(水)

## 夢と希望を抱こう

校長 後藤 美智子

新年、明けましておめでとうございます。令和7年(2025年)も戸手っ子が健康で、幸せな良い一年になるよう願っています。今年もどうぞよろしくお願いたします。

お陰さまで冬休みを有意義に過ごした戸手っ子は、笑顔で元気に登校してきました。ありがとうございます。新年になり元気な子ども達ですが、インフルエンザや感染性胃腸炎等の感染症の流行期でもありますので、引き続き、予防対策を行っていただきながら、健康で過ごせるようにご協力をお願いいたします。

さて、今年巳年です。今年の戸手っ子のみんなの目標を考えてみました。

「**み**んなで **と**んどんつなごう **し**んせつな ころ」

というのはいかがでしょう。みなさんの今年の目標や願いも教えていただけると嬉しいです。新しい年になり、子ども達も夢や希望、目標を抱いていると思います。



1月元日から2日にかけて見る夢を一般的に初夢と言ひ、縁起の良いとされている夢は「一富士二鷹 三茄子」と言われています。それぞれの意味は諸説ありますが、富士は、富士山を意味し「無事」とかけているとか。高く美しい富士山を眺める夢は、あらゆる運気が上昇し、末広がりて繁栄の一年になるそうです。鷹は大空を舞い、鋭い爪で獲物を捕まえることから、チャンスをつかめる暗示。高いと鷹をかけて高い可能性を感じられる一年になり、自由な行動力、夢の実現につながるとされています。茄子は昔、高級野菜だったため、お正月に食べてみたいと願う人も多かったとか。価値の高い実りあるもので事を「成す」にもかかっている、蓄材や子孫繁栄を表すそうです。ちなみに今年の干支の蛇の夢も運気上昇の暗示かもと言われており、色が白や金なら、その一年は金運に恵まれる可能性が大きいだそうです。縁起の良い夢、希望がもてる夢が見られるとよいですね。初夢の話をしてきましたが、様々な意味がある「夢」には「将来実現させたいと思っている事柄」という意味もあり、子ども達にとって大切なことだと思います。そして、「希望を抱く」ことも「将来に対する期待」や「明るい見通し」「あることの実現をのぞみ願うこと」が生きる上では、夢と合わせてとても大切な要素だと感じます。「夢がある」「希望を抱く」ことにより、物事に取り組む意欲と繋がり、人生が豊かになっていくことを子ども達に伝えていきたいと思っています。

1月は、例年通り、書初め展や土曜日授業参観があります。寒さも一段と厳しくなります。今月も寒さに負けないで、充実した学校生活が過ごさせますよう、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。